

## 追突事故を防ごう とりましょう！ 「車間距離」と 「適度な休憩」

- ◆ **低速時も気を抜くな！**
  - 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち…
  - 信号を見て発進…前の車は、まだ止まっていた
- ◆ **集中力が切れてきたら、適時に休憩を！**
  - 漫然運転…
  - 覚低運転…
- ◆ **走行中はいつも、適正な車間距離を！**
  - 緊急車両が接近してきた…前の車が「青信号」だが「停止」
  - 前の車…急なウインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）
- ◆ **携帯電話・スマホ使用厳禁！**
  - ながら運転…
  - わき見運転…

### 子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

### 前方をよく見て、道路上の自転車・歩行者に注意！

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降り作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

## 夜10時 押しボタン式信号機のある 横断歩道を渡っていた 車にはねられ82歳女性死亡

◇押しボタンを押さず、赤信号で渡る歩行者にも要注意！（車に気を使っている？）◇

2021/5/11(火) 14:56

10日午後10時ごろ、岡山県の県道で、歩行者の女性（82）が、男性（42）の軽乗用車にはねられ、首などを強く打ち死亡した。警察によると、現場は見通しのよい片側2車線の直線。歩行者の女性は押しボタン式信号機のある横断歩道を渡っていたとみられる。原因などを調べている。

## 札幌 交差点はみ出し、右折待ち車に衝突

乗用車3台からむ事故

54歳男を逮捕 酒気帯び運転が原因か

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/5/12(水) 1:32

11日午後8時ごろ、札幌市北区新琴似で乗用車が、交差点で反対車線にはみ出し、右折待ちをしていた乗用車に衝突しました。さらにその後ろで信号待ちをしていた別の乗用車も巻き込み、合わせて3台が衝突する事故となりました。この事故で、右折待ちをしていた車に乗っていた2人が軽いけがをしました。警察は、反対車線にはみ出した乗用車を運転していた男（54）を酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。男は、「お酒を飲んで事故を起こしたのは間違いない」と容疑を認めているということです。

## トンネル 大型トラックと正面衝突

軽乗用車の男性、意識不明重体

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

◇トンネルに入る前からスピードを落とし、トンネル走行中はヘッドライトを点灯◇

2021/5/11(火) 19:28

11日午前9時過ぎ、福井県のトンネルで、軽自動車と大型トラックが正面衝突。軽自動車は大破した。警察によると、軽自動車を運転していた会社員の男性（44）が、頭を強く打って意識不明の重体となっている。大型トラックを運転していた会社員の男性は首を打つなど軽いけが。警察が事故の原因を調べている。